

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 46 (1966)
Heft: 2: L'enseignement

Vorwort: Éditorial
Autor: Chambre de commerce suisse en France

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ÉDITORIAL

Se pencher sur l'enseignement, c'est ouvrir la fenêtre qui donne sur l'avenir. La cadence accélérée qu'a prise l'évolution des choses l'exige, car de la qualité de l'enseignement et de l'influence qu'il a sur la pensée et sur le caractère de la jeune génération, dépendront largement nos heurs et malheurs de demain.

La France est réputée pour ses grandes écoles où l'esprit humaniste se marie à l'esprit scientifique. La Suisse est connue pour ses collèges, où l'esprit civique est fortement inculqué, parce que la vie du pays le demande. Mais elle a aussi son École polytechnique fédérale et ses universités. Comme la France a ses remarquables lycées et collèges. Les pages qui suivront parlent des deux, volontairement sans systématique, pour laisser leurs choix à nos lecteurs.

Notre intention par cette publication est aussi de former un vœu. L'évolution politique de l'Europe n'a pas encore permis d'obtenir l'équivalence des diplômes universitaires européens. Le monde étudiantin suisse, confiné depuis la dernière guerre dans les limites géographiques du pays, souhaite que l'octroi d'équivalence de diplôme permette à nouveau des stages fructueux à l'étranger. Ce qui est valable pour lui, l'est pour tous les étudiants européens. En élargissant les horizons et en les augmentant par les connaissances techniques des étudiants, on donnera à l'Europe cette unité de pensée et de vues qui en sera la force.

Chambre de Commerce Suisse en France.